

2024-06-08

IECM entrega constancia de mayoría de votos a Clara Brugada

Autor: Lennin Dominguez

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/iecm-entrega-constancia-de-mayoria-de-votos-a-clara-brugada/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) entregó oficialmente la constancia de mayoría de votos a Clara Brugada, acreditándola como la jefa de Gobierno electa de la Ciudad de México.

La ceremonia se realizó en presencia de destacados miembros de Morena, incluyendo a Marcelo Ebrard y Alejandro Encinas.

Durante el evento, Brugada agradeció a los ciudadanos por ejercer su derecho al voto y fortalecer la democracia.

«Vamos a ser un Gobierno innovador. A los habitantes de la CDMX no les voy a fallar», declaró Brugada, mientras se escuchaban consignas como "¡Viva la Ciudad de México!" y "¡Sí se pudo, sí se pudo!".

La consejera Patricia Avendaño fue la encargada de entregar la constancia a Brugada, quien expresó su gratitud hacia el IECM y todos los ciudadanos y consejeros presentes.

Brugada subrayó la importancia de la participación ciudadana en el fortalecimiento de la democracia.

En las elecciones del pasado 2 de junio, Clara Brugada obtuvo el 51.75% de los votos, superando a Santiago Taboada, candidato de la alianza PRI-PAN-PRD, quien alcanzó el 38.97% de los sufragios. Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, consiguió el 7.37% de los votos.

En su discurso, Brugada reafirmó su compromiso con la «cuarta transformación» impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, asegurando que no decepcionará a los ciudadanos de la capital.

Tras recibir la constancia, encabezó un evento en la Arena México, acompañada de Sheinbaum y otros líderes de Morena, donde reiteró su agradecimiento a los votantes y a sus compañeros de partido.

El IECM informó que, tras la entrega de la constancia, notificará al Congreso de la Ciudad de México para los trámites administrativos correspondientes.

Mientras tanto, Santiago Taboada reconoció su derrota y felicitó a Brugada, destacando su respeto por las instituciones y el proceso democrático.

Con más de 2.8 millones de votos a su favor, Clara Brugada se prepara para asumir las promesas de su campaña de crear un gobierno innovador y cercano a la ciudadanía.